
やめて
施設分離型が望ま
しいと思います！
1000人近くの児
童・生徒をひとつ
の施設につめこま
ないでください。

そもそも多度町で
は再編、統合の話
をしてきた。それ
を全く無視して多
機能…一貫校の話

お金優先で経費
を減らしたいだ
け！子どものこ
とを考えていな
い。

小中一貫校に求
められる施設規
模…。
現実がみえない

どうして多度？
小中一貫校

子どもにとって
遊べる校庭
広いグラウンド
小中別必ず

・一ヶ所にするなら多
度中より広いところ

・でも建物は分けたい
小/中/その他

・人数は多くてもいい
子どもが社会性を身
につけられる

子どもにとって
しっかり運動でき
る校庭
中学 野球、サッ
カー、テニス、柔
道場
小中別体育館

子どもにとって落
ちついて学習でき
る
教室、特別教室が
あるもの
小中別理科、美術、
家庭

まとまった用地
が必要。一か所
で。
はなれた場所を
使うのは反対

安全で安心な
場所・施設

防犯・セキュ
リティ
オープンと表
裏一体

子どもたちが
安心・安全で
過ごせる施設
がいいです

子どもが安全に過
ごせる
・複合化は反対。
（危険な事件が多
発している。）
・敷地はまとまっ
た場所で

通学の安全性
・スクールバス
・事故

防災上危険でない地域

・水害の恐れがない
・活断層による危険
がない

・多度はかつてみが
き砂を掘っていた
場所が多いため
空洞がないか

南海トラフ近い！！

候補地がなけ
れば小学校の
再編を

建設候補地とは何
一貫校で１ヶ所に
集中させるのには
反対
いつ１ヶ所と決定
したのか
一貫校に関しては
施設分離型で現小
学校の再編を ①
考えれば良いので
は
資金的に低価格で
できるのでは ②

50年間に必要な費用
比較に小中一貫校・
５校維持の２つでは
なく中と小１つｏｒ
２つという試算がな
ぜないのか。小中一
貫ありきですすんで
いるのはおかしい

一体型の費用はどれく
らいかかるのか想像で
きない
概算でも示してほしい
市の方針は大丈夫です
か
多度の事を考えて

③

公民館（市民セ
ンター）が消え
た。これはあと
から入れるとい
うことはないか
確認したい。

まず、市長が
町民の声を直
接聞いてほし
い。

地域の人とつなが
るというが、ひと
つにしたら全く分
断される
ますます地域が遠
くなる


